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L’anno Duemilacinque, il giorno Ventidue del mese di Dicembre alle ore 16,00 nella sala delle 

adunanze consiliari. 
Alla prima convocazione in sessione straordinaria ed in seduta pubblica, che è stata partecipata ai 

signori Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello nominale: 
 

CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 
 

1) SERRELI SANDRO X  12) LOBINA BRUNO X  
2) LOBINA ALDO X  13) SERRA MASSIMO X  
3) TREMULO PAOLO X  14) FALQUI GIOVANNI X  
4) ANEDDA TARCISIO X  15) ZEDDA CELESTE X  
5) PUSCEDDU M. BARBARA X  16) ORRU' ANDREA X  
6) LOI MARCO  X 17) LEONI MASSIMO X  
7) MORICONI CESARE  X 18) PODDA SALVATORE X  
8) VALENTINI EMILIO X  19) MELIS GIUSEPPE X  
9) UDA SARA  X 20) CAPPAI MASSIMO  X 
10) MALLOCCI 

MASSIMILIANO  
X  21) MANNU GIORGIO X  

11) CAU GRAZIANO  X    
Presenti        n° 16 
Assenti         n°   5 

 
OLTRE AGLI ASSESSORI TECNICI: P A 
- ATZERI GIULIO  X 
- CARTA MARIO X  
- PERRA MARCO X  

 
 

Presiede il Sig. Valentini Emilio nella qualità di Presidente del Consiglio con l’assistenza del 
Segretario Generale Dr.ssa Angotzi Maria Assunta. 
 
 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 

Nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.: 
- Lobina Bruno - Podda Salvatore - Mallocci Massimiliano 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Il Presidente del Consiglio Valentini Emilio introduce l'argomento all'ordine del giorno e cede la parola 
al Sindaco; 
 
Il Sindaco afferma che le comunicazioni della volta scorsa riguardavano la nomina a componente della 
Giunta del Sig. Mario Carta e che le deleghe relative all’Assessorato Sport, Turismo, Spettacolo e Ufficio 
Relazioni con il Pubblico (U.R.P.), a seguito delle dimissioni dell’Ass. Serra Massimo, erano state 
assunte dal Sindaco. Oggi, invece, comunica che in data 15 dicembre 2005 ha nominato Assessore 
Tecnico il Rag. Perra Marco di Sinnai con la delega allo Sport, Turismo, Spettacolo e Ufficio Relazioni 
con il Pubblico (U.R.P.). Naturalmente porge all’Ass. Perra Marco i  migliori auguri di buon lavoro. 



 
Intervengono: 
 
L’Ass. Perra Marco il quale ringrazia il Sig. Sindaco della fiducia accordatagli e auspica una fattiva 
collaborazione con tutte le rappresentanze associative che Sinnai vorrà esprimere. 
 
L’Ass. Tremulo Paolo il quale formula i suoi migliori auguri di buon lavoro al nuovo Assessore Marco 
Perra. 
 
Il Cons. Anedda Tarcisio il quale si associa agli auguri di buon lavoro al neo-Assessore Marco Perra ed 
esprime, al Sindaco, il suo apprezzamento per la scelta fatta. Ritiene che quell’assessorato abbia trovato 
un nuovo punto di riferimento particolarmente motivato e qualificato. 
 
Il Cons. Lobina Bruno il quale, a nome del gruppo consiliare Sinistra Comunista, dà il benvenuto al 
nuovo Assessore e gli augura buon lavoro. 
 
Il Cons. Serra Massimo il quale afferma di aver già provveduto, in forma riservata, ad esprimere i 
sentimenti di apprezzamento e di incoraggiamento al neo-Assessore Marco Perra e ritiene sia giusto 
esprimere i medesimi sentimenti e le stesse considerazioni in maniera formale. Sostiene di non sapere che 
cosa quel settore sia riuscito a concretizzare in questi anni nel bene e nel male e che sicuramente è un 
settore che ha richiesto un impegno costante verso il quale lui ha assicurato, perlomeno, la disponibilità di 
tempo. Concretamente qualche piccolo risultato è del parere sia stato raggiunto. Afferma di essere 
consapevole che molto di più si sarebbe potuto fare soprattutto in termini di riconoscenza e di gratitudine 
nei confronti della molteplice e vasta area che impegna realtà sociali, culturali, sportive e del volontariato. 
Ritiene che ci sia ancora parecchio da fare e che esistono, comunque, delle condizioni ottimali e dei 
presupposti sui quali l’Ass. Perra Marco con serenità, con tranquillità e col giusto entusiasmo, che deve 
avere un nuovo Assessore, saprà garantire. Sinnai, da questo punto di vista, rappresenta un’oasi felice e 
chi la amministra oggi deve ritenersi fortunato perché si trova ad operare in una realtà davvero positiva. 
Su queste basi e su questi presupposti è del parere si possa ancora fare parecchio. Considera che questa 
sia l’occasione ufficiale nella quale esprimere anche gratitudine e riconoscenza a chi, durante la gestione 
del suo mandato, ha avuto la pazienza di sopportarlo, di agevolarlo, di aiutarlo e di condividere sia i 
momenti positivi che quelli difficili. Porge infine all’Assessore Perra Marco e a tutta la Giunta gli auguri 
di un sereno e proficuo lavoro. 
 
Il Cons. Orrù Andrea il quale interviene, a nome della intera minoranza, per formulare gli auguri di buon 
lavoro al neo assessore che dovrà occuparsi di un settore, al quale la minoranza guarda con particolare 
attenzione, che li ha visti spesso partecipare in maniera costruttiva a progetti, anche se, qualche volta, non 
ci si è trovati in perfetta sintonia con l’Amministrazione. Ritiene che ci sia ancora parecchio da fare e 
manifesta la disponibilità a valutare assieme progetti e soluzioni. 
 
L’Ass. Lobina Aldo il quale formula gli auguri di buon lavoro al neo Assessore Perra Marco e formula 
gli auguri anche all’Assessore Carta Mario non avendolo potuto fare nella seduta precedente. Ritiene che 
siano due assessori tecnici dalla valenza politica diversa l’uno dall’altro. Ricorda di essere passato 
attraverso l’esperienza di assessore tecnico per un breve periodo e la considera più entusiasmante perché 
la fiducia accordatagli gli permise di lavorare con fantasia. Augura ai nuovi assessori di poter lavorare 
con la stessa fantasia. Afferma di vedere i nuovi assessori animati da buona volontà e spera che questa 
loro esperienza porti al Comune risultati positivi nell’immediato e nel futuro. Sostiene di essere contento 
per le due nomine e che mentre la prima era attesa da lungo tempo la seconda ha rappresentato una bella 
sorpresa. 
 
Non essendoci altri interventi si prosegue con la trattazione degli altri punti all'ordine del giorno. 
 

 
 



================= 
 

Il presente verbale previa lettura e conferma viene firmato come appresso: 
 

          IL PRESIDENTE                                                            IL SEGRETARIO GENERALE 
        F.to VALENTINI                                                                            F.to ANGOTZI 
 
 
Per copia conforme al suo originale ad uso amministrativo. 
 
Sinnai, lì 28.12.2005 
                                                                                                        Il Funzionario Incaricato 
                                                                                                                        Cardia 
 
 

 


